

Informe comisión para presentación de ponencia en FEL 2018

Edith Hernández Méndez

Actividades realizadas

El día 3 de octubre me trasladé en mi propio vehículo de Chetumal a Playa del Carmen y regresé el 6 de octubre. No solicité apoyo para gasolina; esta la pagué con mis propios recursos. Las comidas durante los trayectos también las sufragué con mis propios recursos.

Resultados obtenidos

Presenté dos ponencias y apoyé en la moderación de mesas en el evento. Las ponencias resultaron de interés para los asistentes.

Contribuciones

Con esta participación, cumplo una meta de mi proyecto CONACYT-SEP sobre la retroalimentación correctiva, la cual implica la difusión de los avances; además una de las ponencias fue en coautoría con una estudiante de maestría del programa de Educación, con lo cual contribuyo a fortalecer la formación de jóvenes investigadores y el trabajo colaborativo entre profesores y estudiantes de dicho posgrado, el cual se encuentro registrado en el PNPC.

Por otra parte, como miembro del Comité Organizador del FEL 2018, colaboré como moderadora en el evento logrando así la meta planteada.

Conclusiones

Mi participación y asistencia a este evento redundó académicamente tanto en mí como investigadora, así como en estudiantes de posgrado y en la tarea sustantiva de extensión, pues se optimizaron los recursos para realizar ambas actividades.